

お礼
寄付のお礼

いの町八田1305番地、北川功様から多額のご寄付をいただきました。
紙上をもちまして、厚くお礼申し上げます。

仁淀病院

お礼
奇贈のお礼

吾北地区上八川出身の川村裕夫さんのご意向により、母校の吾北中学校に、四国銀行「学び応援債」による図書とスポーツ用品を寄贈していただきました。
紙上をもちまして、厚くお礼申し上げます。

教育委員会事務局

ニュース
元行政相談委員の次田敏幸氏が表彰されました

いの町で48年の長きにわたり行政相談委員を務められ3月末で退任された次田敏幸氏（写真中央）が、公益社団法人全国行政相談委員連合協議会会長から特別表彰され、7月14日に役場町長室で贈呈式が執り行われました。



問い合わせ
高知行政評価事務所
☎824-4100

ニュース
第67回社会を明るくする運動について

「社会を明るくする運動」は、すべての国民が、犯罪や非行の防止と罪を犯した人たちの更生について理解を深め、それぞれの立場において力を合わせ、犯罪や非行のない明るい社会を築くための全国的な運動で、7月を強調月間としています。

▼行動目標

- ・犯罪や非行のない安全・安心な地域社会を築くための取組を進めよう
- ・犯罪や非行をした人たちの立ち直りを支えよう

▼重点事項

- ・出所者などの事情を理解した上で雇用する企業の数を増やすこと
- ・帰るべき場所がないまま、刑務所から社会に戻る人の数を減らすこと
- ・薬物依存からの回復と社会復帰を長期的に支える地域の環境を作ること
- ・犯罪をした高齢者・障害者などが、社会復帰に必要な支援を受けられる環境を作ること



関係諸団体の協力、参加により、7月6日に内閣総理大臣メッセージの伝達式と広報車による啓発パレード、7月25日に伊野南サンシャインズ音楽隊の皆さんを先導に徒歩による啓発パレードを行いました。

また、7月の強調月間期間中、すこやかセンター伊野のロビーで、伊野小学校と枝川小学校の児童による啓発絵画を展示しました。

ニュース
第6回「ニッポン高度紙工業・輪の森」交流活動

ニッポン高度紙工業(株)と町が締結した協働の森づくり事業パートナーズ協定に基づき、7月9日、清水程野地区にある「グリーン・パークほどの」において、ニッポン高度紙工業(株)の関係者の皆さん、高知中央森林組合、県及び町の職員、約70名が参加して交流活動を行いました。

間伐体験は、雨のために中止し、木工教室を実施しました。木工教室では、竹食器作りと、木片などを用いたオリジナル作品作りに挑戦しました。竹食器作りでは高知中央



その後、今回初めての実施となるアメゴの掴み取りを行いました。子どもたちは、元気に泳ぎ回るアメゴをびしょ濡れになりながら夢中で追いかけていました。そして、アメゴを掴まえる度に、大きな歓声があがっていました。

昼食は、毎年好評の吾北地区農漁村女性グループ研究会による季節感あふれる創作田舎料理に加え、流しそうめん、アメゴの塩焼きです。焼き立てのアメゴの味に、皆さん思わず笑顔があふれていました。自然の恵みを体感した一日になりました。